

10 ans déjà !

Le centre de Production **Liphatech** situé à Pont du Casse (47) fête ses 10 ans !!

Liphatech a en effet intégré le groupe De Sangosse en 2002 et c'est à l'automne 2003 que les premiers appâts anti-rongeurs sont sortis de cette usine toute neuve, dotée d'équipements eux aussi totalement renouvelés.

Liphatech n'a cessé durant ces 10 années



d'investir dans de nouveaux équipements qui lui permettent aujourd'hui de produire céréales, blocs et pâtes destinés aux marchés professionnels et amateur, pour la France comme pour l'International. Liphatech investit ainsi chaque année près de 15% de son chiffre d'affaires en recherche, développement et nouveaux équipements industriels.

Ces investissements permanents garantissent la qualité des produits qui font la réputation de l'industriel et sont gages de flexibilité et de réactivité face aux évolutions, notamment réglementaires, du marché. Une visite du centre de Production sera d'ailleurs proposée aux clients de Liphatech lors des Matinales 2014, afin qu'ils découvrent la fabrication des produits qu'ils appliquent tous les jours.